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2024-2025年度 第３０回（通算第１２５２回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『クラブ協議会』 
 

■日時：令和７年６月１７日（火）１８時３０分～ ■例会場：アクア・ベールくしろ  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 

 

 

  

 

会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我等の生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 会長挨拶            横山 豊会長 

 皆様こんばんは。 

 先週の土曜日に今年度最後の会長・幹事会

に参加してまいりました。そこで気づいたの

ですが、会長の皆さんのお話がとても上手

になっていたことです。皆さんの挨拶を聞い

て、例会での会長挨拶で僕と同じように他の

会長の皆さんも例会前に会長挨拶を考える

のに大変苦労されただろうなと感じました。

その会長挨拶も今日の例会を終えると後１

回で最後です。 

 また昨年の１２月に亡くなられた奈良エレ

クトの後任が佐々木ガバナー補佐に決定し

たことをご本人が報告されていました。 

 さて、今日はクラブ協議会です。今年度１年

間の例会と活動を振り返り来年のプロジェ

クトや活動に役立てるような意見やアイデア

を出して頂ければと思います。本日も限られ

た時間ではございますが皆様どうぞよろし

くお願い致します。 
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■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

本日の幹事報告は１点。 

１点目 財団ニュースが届いておりますので

個人ボックスの上に置いておきますので、ご

覧ください。 

以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会) 

【入会記念日】  

【誕 生 祝】  

該当者はありませんでした。 

 

【結 婚 祝】  

漆崎隆君 

昭和４７年６月１７日(５３年目) 

 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

【皆さん、今日はよろしくお願いします】 

横山豊君、後藤義信君、森圭一郎君、美馬嵩俊

君、伊藤広樹君、貝嶋政治君、鈴木敏夫君、葭

本正美君、遠藤若枝君、澤田雅仁君、平野知子

君、千葉潔君、大越拓也君、植原元晴君 

 

☆本日のニコニコ献金          ￥29,０００円 

☆累計                  ￥７１９,０００円 

皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム 

「クラブ協議会」 

会長                   横山 豊君 

 今年度は昨年と同様に例会回数を３２回と

しましたが、２月４日は大雪のため、駐車場

の除雪が間に合わず休会となったため、例

会回数は３１回となる予定です。 

 今年度は会長テーマ「コミュニケーションの

活性化」を具体化するために、例会のテーブ

ルに名札を用意し、テーブルが同じメンバー

にならないように工夫し、多くの会員と会話

が楽しめるように工夫いたしました。理事会

も予定通り開催いたしましたが、理事の皆様

が活発に意見を交換できる雰囲気作りはで

きなかったと感じています。 
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 行事に関しましては各委員会の御協力によ

り無事に開催することが出来ました。 

 会員に関しましては２０名で開始となりま

したが、鵜ノ澤会員が病気のため、石寺会員

が業務の都合で上半期で退会され残念なこ

とに１８名になってしまいましたが、２名の新

会員の加入が決まり来年度は２０名体制で

スタートできることに安堵しております。 

 今年度も残すところ、わずかとなりました

が、行わなければならない業務がまだ残って

おりますので全力で業務を遂行したいと考

えております。 

 会員の皆様１年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事                 後藤 義信君 

一年を振り返りますと会員増強に明け暮

れた１２年だったように思います。会長方針

は「コミュニケーションの活性化」でしたが、

幹事の私自身が会員の皆さんとよくコミュニ

ケーションが取れていなかったと反省してい

ます。 

 そのせいか、地区大会の参加者も１２名、集

団メーキャップの白糠 RCのワイン例会参加

者８名、釧路北ローターアクトクラブへの集

団メーキャップは、平日の夜と日曜日の昼に

合わせて参加を募りましたが、それぞれ４名

と２名と低調でした。 

 ２名の会員が退会し、今年の４月に会計が

きちんとできていないことがわかり、結局会

計を最後まで内容を把握することが出来ま

せんでした。会員の皆様には大変ご迷惑をお

かけしたと思います。と同時に私の心もすっ

かり折れてしまいました。気持ちが重くて、

ただ大変な１年だったという印象しか残って

いません。しかし、ここまでこれたのは、皆さ

んのおかげだと思います。ありがとうござい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会理事 

米山記念奨学委員会       伊藤 広樹君 

 今年度は例会回数を見直し、会場変更など

様々な変更に対応しつつ会員同士のコミュ

ニケーションを保つ役割を担う部門として親

睦活動・出席プログラム・ロータリー情報の

各委員会が皆様の協力を得ながら、連携を

密にしてきちんとしたクラブ運営を務め１年

間終わることが出来たと感じております。 

１年間ありがとうございました。 

 

 ２０２４年７月２１日帯広市で開催された、
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米山記念奨学会セミナーに参加し、講演資料

を基に２０２４年１０月８日の例会で卓話を致

しました。 

 第７分区に奨学生の在籍者はおりませんが、

パストガバナーの特別寄付・粗食例会の普通

寄付等で２０２５年５月現在個人寄付平均額

は、１６,６６６円で２５００地区で第２位となっ

ております。１位との差が１人当たり１１９円

なので何とか差を超えておきたいと考えて

おります。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー研修委員会 

会報・雑誌・IT委員会          千葉 潔君 

 皆様こんばんは、千葉です。 

 今年度は上期２階、下期１回、計３回のクラ

ブフォーラムを行い、テーマをすべて会員増

強とし、事前にお集まりいただいた家庭集会

でのご意見をまとめて発表致しました。 

 ９月２４日に行いました、クラブフォーラム

①では、会員増強①として新入会員を増やす

ため、クラブ内の改善点や進歩状況を発表

させていただきました。 

 １１月２６日のクラブフォーラム②では、会

員増強②を行い、会員増強①でまとめた資

料を基に意見交換をしていただいた内容を

集約し、ご報告いたしました。 

 ４月８日のクラブフォーラム③では、会員増

強③を行い、新入会員を増やすためにはど

のようなことをクラブとして行動しなければ

ならないのか、会員皆様とグループディスカ

ッションを行いました。 

 このように、３回のクラブフォーラムを実施

した結果として、会員増強に対しての重要性

は会員皆様が同じ思いを持っていることに

改めて気づかされた次第です。 

 会員増強は年度が変わってもクラブテーマ

の一つであることに変わりがありません。こ

の１年、皆様と色々協議してきた内容が 

無駄にならないように、一つのことに囚われ

ずに多種多様性をもって様々な角度からチ

ャレンジし、皆様と共に新しい仲間を増やし

ていけるように活動して参りたいと思いま

す。１年間ありがとうございました。 

 

今年度皆様の協力を得まして会報を作成

すると共に、釧路ベイロータリークラブの知

名度向上を目指し、１年間勤めて参りました。

パソコンが得意ではない私に代わり、会報委

員の皆様には多岐にわたり助けていただき

ました。この場をお借り致しましてお礼申し

上げます。ありがとうございました。 

クラブの活動記録を残すという事は、クラ

ブの歴史におきまして校正に残していく大

変有意義なことであります。改めて大変な委

員会であることをこの１年で痛感いたしまし

たし、勉強になりました。 

御協力いただきましたクラブ委員の皆様、

１年間お疲れさまでした、そしてありがとう

ございました。 
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親睦活動委員会          平野 知子君 

 親睦活動委員長の平野です。 

 親睦活動委員会では横山会長方針の「コミ

ュニケーションの活性化」をもとにコミュニケ

ーションが深められるように、 上期は２階、

出港式・クリスマス例会。下期は３回、ひな祭

り例会・スポーツ例会・帰港式と計５回を少

ないメンバーで伊藤理事委員長にもご協力

いただき、企画してきました。 

 ひな祭り例会では白糠RCの皆様ともゲー

ムで盛り上がり、親睦と交流を深めることが

出来たと思います、 

 スポーツ例会ではローターアクトクラブの

現会長・幹事、次年度会長・幹事が参加され、

次年度にもつながる交流ができたと思いま

す。 

 今年度最後の担当例会の帰港式が残って

おりますが、こちらについては通常例会とし

て行う予定となりましたが、横山年度の締め

くくりとなりますので、会員皆さんで横山丸

の帰港をお祝いしたいと思います。１年間あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・プログラム委員会     大越 拓也君 

 報告します。 

 出席率１００％の例会は無し。出席率の最も

高かったのは、８９％で１回(上期の最高は８

０％でした)、最も低かったのは、５０％で１回

(上期の最低は４７％)。 

 出席率の平均値が最も高かった月は１２月。

(１７、２２日)の８４．２％、最も低かった月は

３月の５９％、前回までの全体の平均値は７

１％です。 

 下期、ホームクラブ１００％出席者は１名(横

山)、メイキャップを含む１００％出席者(森)

は１名となっております。 

 下期、家族同伴例会はクリスマス会、ひな

祭り例会の２回実施。 

 横山会長の方針である「コミュニケーション

の活性化」を具現化すべく、下期も会員の皆

様と連携し出席率の向上を図れるよう努め

てまいりました。上期よりは、ほんの少し出

席率が上がりました。一年間お世話になりま

した。 

 

 

 



 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ委員会       貝嶋 政治君 

 ９月３日の担当例会は、「ロータリーの友」

の中から我がクラブに関する記事を年代別

に紹介しました。ついでに私が初めて手にし

た「ロータリーの友」からこれまでどのように

変化してきたかも紹介しました。 

 上期、下期を通して各委員会と会員増強に

取り組んでまいりましたが、今年度中には達

成できませんでした。しかし、次年度は最低

２名の新入会員が決定しております。１年間

どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強委員会            漆崎 隆君 

 今期は横山会長のもと「コミュニケーション

の活性化」をターゲットに会員増強活動を行

てきました。委員会担当の２度の例会では、

会員全員を４つの班に分け、入会候補者を上

げていただきました。２班から、１０名(重複

も含む)の名前が上がりました。千葉研修委

員長には、ベイ集会で会員増強をテーマに挙

げていただき、ベイクラブ全員で増強に関す

る意見を出して、クラブフォーラムにて発表

されました。その結果もあり、５月１４日付で

２人から入会申込書をいただき、横山会長へ

提出し、手続き中です。あと１名、入会申込書

記入直前まで来ていますが、なかなか決断

がついていないところです。 

 １年を振り返って、会員増強はベイクラブ全

員参加で、いかに多くの会員が入会候補者

に熱心にロータリーのすばらしさを語り掛け、

何度もアタックして「貴方がいるクラブなら

入ります！」と言っていただくことが最も重

要です。また、役職同士・委員会同士の引継

ぎも重要であり、カテゴリーA.B ごとのコミ

ュニケーションとチームワークも非常に大切

であると感じました。会員増強によりクラブ

運営費不足問題も、お世話になった人々に

恩返しの３０周年事業も明るさが見えてくる

と思います。一年間ありがとうございました。 

 

 

会員選考・職業分類委員会 

職業奉仕委員会          鈴木 敏夫君 

会員選考として、令和７年５月２０日に新

会員推薦書に漆崎要氏と本田秀樹氏の推薦

を漆崎隆君、葭本正美君よりありました。令

和７年５月２９日次年度クラブアッセンブリー

の席で会員選考・職業分類委員長として捺
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印させていただきました。ここに、会員増強

委員長漆崎隆君の会員増強委員長としての

御労苦に対して、衷心より感謝と御礼を申し

上げます。 

 

生業、職業を持ち、それぞれの地域で奉仕

する上での職業人を招いて、卓話や講演を

お願いしたいと考えておりました。令和６年

１０月の中頃の例会の席で、ロータリー研修

委員長千葉潔君より寄付のお願いの話があ

り、内容を聞くと、野良猫を増やさないため

の不妊手術とのことであり、寄付をさせて戴

きました。 

さらに、御礼の挨拶状やよつばスペイクリ

ニック獣医師上林亜紀子氏の卓話を聞き、再

度、獣医師としての卓話をしていただきたく

想い、令和６年１２月の理事会に承認を戴き、

令和７年１月１４日の職業奉仕委員会の担当

例会に卓話をしていただきました。獣医師と

しての地域活動の仕事の範囲の広さに只驚

くばかりでした。さらに、地区職業奉仕委員

長稚内南 RC 丸小寿幸氏より、地区６２クラ

ブの職業奉仕委員会の活動事例集を発刊し

たいので、本年度の職業奉仕委員会の活動

の報告書を送らさせて戴きました。まず、野

良猫を増やさないための不妊手術の寄付を

戴きましたこと、よつばスペイクリニック獣医

師上林亜紀子氏の卓話を再度拝聴いただき

ましたこと、本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会理事  植原 元晴君 

 下期は担当例会はありませんでしたが、各

委員会の委員長の皆様に卓話や植樹など有

意義な例会を開催していただきましてあり

がとうございました。無事に奉仕プロジェク

ト委員会として横山年度を終えることができ

皆様に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会・青少年委員会        遠藤 若枝君 

 ２０２４-２０２５年度の社会・青少年委員会

の 1年間を振り返り発表致します。 

 白糠 RCと共同事業については、白糠教育

委員会の都合により日程が変更になりまし

たが、無事に終了いたしました。当日は天候

が悪かったので、子供さんの参加は取りやめ

ました。会員の皆様には、強い雨の中参加し

ていただきありがとうございます。 

 ４月２６、２７日に行われましたライラセミナ

ーは、宿泊料金の面から考え、理事会により

参加中止の決定をしました。５月２０日の担

当例会では、阿寒アイヌシアター運営協議会

事務局長の尾田浩さんに卓話をしていただ

きました。１年間御協力いただきましてあり

がとうございました。 
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国際奉仕・７ベイ友好委員会  澤田 雅仁君 

 今年度会長方針であります「コミュニケーシ

ョンの活性化」にちなんで、９月１０日、国際

奉仕・７ベイ友好委員会担当「基本的教育と

識字率向上月間例会」を開催しました。 

 その例会で、ベイクラブには国際奉仕に経

験豊富な会員が多い中、聞いて苦痛になら

ない話を抜粋して講話しましたが、日本は平

和で、世界には幼い年齢でも学校に行けず、

家族のために働き、字が読めない人がいる

ことを知ってほしいと言いました。 

 ７ベイ友好会は、今年は開催されず、植原

年度開催されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会理事  葭本 正美君 

 皆様のおかげで、４５万円の集まりました。

ありがとうございました。 

 ロータリー研究会に参加しました。ポリオに

ついて、８５人と増えています。もっと寄付を

して、皆様の理解を求められます。ロータリ

ーの留学生の中満さんが核軍縮について、

素晴らしい話をしました。また、ユネスコ文化

遺産の活動についてお話していました。平和

フェローの活動について素晴らしい話をしま

した。新しい観点から財団を研究しました。

平和フェローの理解を深めることが大切で

す。来年の卓話では、ロータリーの基礎、奉

仕についてお話をしたいと思います。 
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  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 １８名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １４名 名 /名 ４名/ 名 ７８％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 

 

                           会報・雑誌・IT委 員 長  千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp 

                  副 委 員 長   植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp 

                  委      員   貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp 

                   委     員   美馬 嵩俊：tm.0919mima@gmail.com 

                  サ   ブ  池田 圭樹：rsm07880@nifty.com 

ｸﾗﾌﾞ事務所 釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

  


